

Salud Municipal de Nueva Imperial conmemora We Txipantu

La mañana del miércoles 18 de junio se vivió una emotiva y significativa ceremonia de We Txipantu en el centro ceremonial del CESFAM de Nueva Imperial, instancia en la que conmemoramos el año nuevo mapuche y el renacer de la naturaleza, en un espacio de respeto, espiritualidad y encuentro intercultural.

La ceremonia fue guiada por el machi Ignacio Huenuqueo, quien encabezó el ritual además acompañado de la machi Rosita Barbosa y longkos de distintas comunidades de nuestra comuna,



reafirmando el profundo vínculo entre la salud y la cosmovisión mapuche.

En esta importante actividad estuvo presente el concejal Daniel Lincovil, en su rol



de miembro activo de la Mesa de Salud Comunal, así como también directivos del Departamento de Salud Municipal, en representación del alcalde César Sepúlveda Huerta, y funcionarias y funcionarios del CESFAM, quienes participaron con profundo respeto

y gratitud por esta tradición ancestral.

Como comuna, reafirmamos nuestro compromiso con la valoración de los saberes y prácticas del pueblo mapuche, fortaleciendo una salud con identidad y sentido comunitario.